



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稻野小学校長 片山 尚

**授業参観・懇談、ありがとうございました！**



2月28日（水）に実施しました今年度最後の授業参観・懇談には、多くの保護者の方々にご来校いただきありがとうございました。大変混み合ったため、ご覧になりにくかった面もあると思いますが、保護者の方々を目の前にしていつも以上に張り切って頑張る子どもたちの姿を見ていただけたことと思います。

授業内容は学年や学級によって様々でしたが、自分の得意なことや調べたことを発表したり、作文を読んだり、クイズを出したり、保護者の方々と相談する時間を取り入れたりと、工夫を取り入れた授業参観となりました。また、参観を通して、この1年間の子どもたちの成長を感じただけたのではないでしょうか。中でも、4年生は「2分の1成人式」という形で、将来



る授業参観となりました。保護者の皆様には、これまで子どもたちを支えていただき感謝いたします。ありがとうございました。今年度もあと少しとなりましたが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

**卒業式の練習が始まっています！**



6年生が、3月19日（火）の卒業式に向けての練習を始めています。今年度は、コロナ禍ではできなかった「別れの言葉」にも取り組みます。その読み合わせを先日、稻野小ホールで行いました。



まだ渡されて間もない台本なので、うまくいかないところもありますが、みんな真剣な表情で練習に取り組んでいました。1回目の読み合わせが終わった後、自分たちでふり返り、様々な改善点を出し合いました。3月からは体育館練習も始まります。みんなで素晴らしい卒業式にするために、一生懸命に頑張っている6年生です。